



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**RESTOS DE AVION EGIPCIO.** Larnacas, Chipre, febrero 21. Restos del avión del transporte egipcio, que llevó una fuerza comando al Aeropuerto de Larnacas. El avión fue atacado por tropas de Chipre.

## Discurso de Pinochet Molesta a Argentinos

BUENOS AIRES, febrero 21. (AP). Fuentes del Gobierno local dijeron hoy que "siguen las tensiones" entre la Argentina y Chile, por un pleito fronterizo en la zona austral.

Formularon la declaración un día después de la reunión de los Presidentes Jorge Videla de la Argentina y Augusto Pinochet de Chile en una base militar de la ciudad chilena de Puerto Montt.

Los Presidentes firmaron allí un acta de acuerdo sobre el diferendo en la zona del Canal de Beagle, en

el extremo austral del Continente. Pero las fuentes del Gobierno argentino señalaron que una solución aún está muy lejana, debido a lo que calificaron de "desagradable discurso" del general Pinochet.

Las fuentes del Gobierno formularon sus comentarios esta mañana en reunión privada con periodistas, a quienes pidieron mantener en reserva sus nombres.

Por otra parte los diarios locales critican a Pinochet porque según dicen su discurso fue pronunciado

fuera de protocolo, tras la firma del acuerdo con Videla. Sostienen que las palabras del Presidente chileno se apartaron de los términos del acta que se acaba de firmar.

El acta dispone, en términos —Favor pase a la Pág. 23.

## Más de Cien Mil Obreros en Huelga en España

MADRID Feb. 21 (EFE). Más de cien mil trabajadores se mantuvieron en huelga en España a lo largo de todo el día de hoy.

Las situaciones de mayor inestabilidad laboral se produjeron en Asturias, al norte, y en Andalucía, al sur del país.

Los obreros del metal, en Asturias, decretaron una huelga de veinticuatro horas, que afecta a cerca de setenta mil metalúrgicos, airados por la ruptura de conversaciones para la firma del convenio colectivo del sector.

Al mismo tiempo, en Madrid se iniciaba esta mañana un paro del personal del parque móvil de los

—Favor pase a la Pág. 23.

## Depende de Importadores Efectividad Pacto de Café

LONDRES, febrero 21. (AP). El Presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calazans, dijo hoy a los países importadores que toca a ellos decidir un nivel de precios razonables para este producto si quieren que el Tercer Pacto Cafetalero Mundial sea un instrumento efectivo, como se desea.

"Estoy aquí para subrayar el deseo brasileño de que se aceleren las labores del grupo de estudio, para que se ponga en marcha tan pronto sea posible un efectivo Acuerdo Internacional del Café", dijo Calazans a la prensa, después de efectuarse esta mañana la primera reunión del grupo.

El grupo de estudio, integrado por los 16 países productores y

consumidores que forman la Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café y por observadores de otros países miembros, estará reunido hasta el viernes, para decidir el método por el que podría fijarse el precio crítico; este "precio crítico" determinaría la entrada en vigor del sistema de cuotas incorporado en 1976 al Pacto.

"Tenemos ahora ante nosotros algunos estudios excelentes, preparados por el Secretario de la OIC y por su Director Ejecutivo, Alexandre Beltrao. Ahora los estudiaremos", dijo. "Pero toca también a los consumidores es-

—Favor pase a la Pág. 11.

## Denuncias Contra Torrijos de Dudosa Responsabilidad

WASHINGTON, febrero 21. (AP). La Comisión de Inteligencia del Senado dijo hoy que las denuncias que ligan al Jefe del Gobierno panameño Omar Torrijos al tráfico de drogas "son en su mayor parte de oídas, y de dudosa responsabilidad".

El Senador Birch Bayh, demócrata de Indiana y Pdt. de la Comisión, dijo ante el Senado en sesión secreta que "nuestra investigación no ha producido prueba concluyente que pueda ser usada en un tribunal".

Byrch también dijo que la Comisión no encontró evidencia de que las actividades de inteligencia sobre narcóticos hayan afectado las condiciones finales de los Tratados del Canal de Panamá negociados por los Estados Unidos y Panamá.

Una versión del informe de Bayh

a la sesión secreta del Senado fue distribuida a los periodistas por votación de dirigentes del Senado, dijeron fuentes de la Comisión.

El Senado permaneció encerrado en su Cámara para discutir los alegatos de que Torrijos y miembros de su familia se habían enfrascado en comercio ilegal de narcóticos, cargos que algunos enemigos del Tratado esperan que serán efectivos en bloquear la ratificación.

Pero algunos senadores partidarios del Tratado presidieron que la estrategia fracasará.

Parte del material discutido en la décimo/octava sesión secreta del Senado en los últimos 15 años ya se había filtrado a los medios de información, y el Senador Republicano Bob Dole, a cuya

—Favor pase a la Pág. 12.

## E.U. Culpa a Dos Oficiales Chilenos de Muerte de Letelier

WASHINGTON, febrero 21. (AP). La justicia norteamericana pidió hoy al más alto tribunal judicial chileno que someta a interrogatorio a dos oficiales de las fuerzas armadas de ese país sudamericano en relación con el asesinato del ex-Canciller Orlando Letelier.

Funcionarios de la rama judicial estadounidense divulgaron hoy el contenido de una solicitud de un tribunal federal que dice que "por lo menos uno de ellos se reunió con una de las personas a las que se consideran responsables por el asesinato".

La nota pide que el Fiscal auxiliar norteamericano Eugene M. Pender esté presente cuando

los dos oficiales sean interrogados. Se les identifica como Juan William Rose y Alejandro Romeral Jara.

La nota no revela el rango de los dos oficiales chilenos, ni la identidad de las personas a quienes se le consideran culpables del asesinato del dirigente socialista.

El pedido está acompañado de las preguntas que se desean formular a los dos oficiales, pero éstas no fueron dadas a la publicidad de inmediato.

La nota dirigida al Tribunal Supremo chileno está firmada por William B. Bryant, el Juez principal en la Corte Federal del cir-

—Favor pase a la Pág. 15.

## Buscan a Terroristas Japoneses en Guatemala

GUATEMALA, febrero 21 (ACAN-EFE). La policía guatemalteca emprendió hoy aquí un operativo en busca de un grupo de terroristas del "Ejército Rojo Japonés", que se cree ingresó procedente de México.

Las autoridades locales fueron alertadas por la Embajada del Japón en torno a la posibilidad de que el grupo nipón se hubiese internado en territorio guatemalteco.

Se indicó que se trata de los terroristas que secuestraron un

avión de la Línea "Japan Air Lines", para lograr la liberación de cinco compañeros, y que posteriormente huyeron hacia Argelia y América.

Según las informaciones de la policía guatemalteca, el grupo se dirige a Colombia, donde se reunirá con terroristas alemanes y latinoamericanos.

Las delegaciones fronterizas con México, en el Norte, y El Salvador, en el Sur, fueron puestas en estado de alerta.

## Lanzan Bombas Lacrimógenas en Iglesia y Escuela en Nicaragua

MANAGUA, Feb. 21 (AP) - Tres niños resultaron intoxicados y otros golpeados cuando elementos de la Guardia Nacional lanzaron anoche bombas lacrimógenas, dentro de una Iglesia en la ciudad de Masaya, a 27 kilómetros de aquí, donde se oficiaba una misa en sufragio del asesinado editor de "La Prensa", Pedro Joaquín Chamorro, se informó hoy.

Angela Valle, socorrista de la Cruz Roja de Masaya, dijo que cuando la gente se disponía a salir de la Iglesia, la Guardia lanzó bombas lacrimógenas dentro del templo y otras en la parte posterior de un colegio situado detrás de la iglesia, donde había casi 400 niños menores de 10 años.

La misa había sido organizada

por la Unión Femenina de Oposición de Masaya (UFOM) en memoria de Pedro Joaquín Chamorro, asesinado el 10 de enero.

La muerte de Chamorro dio lugar a una crisis que culminó con una huelga nacional organizada inicialmente para reclamar al Gobierno que diera a conocer los nombres de los autores intelectuales del crimen, después justicia y libertad y por último la renuncia del Presidente Anastasio Somoza.

Aunque la huelga nacional concluyó al cabo de 15 días, los actos de violencia no han terminado, ya que en diversas ciudades del país continúan las mani-

—Favor pase a la Pág. 42.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**CANDIDATAS AL OSCAR.** Nueva York, febrero 21. Cuatro actrices candidatas al Oscar de Hollywood: Anne Bancroft por "The Turning Point"; Shirley MacLaine por "The Turning Point"; Diane Keaton por "Annie Hall"; y Marsha Mason por "The Goodbye Girl".